
 

 

Protokoll 

 
 

● ER-Sitzung ● Datum: 06.03.2025 
● 19:00 Uhr 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Julia Haag  

Ort: Swatten Weg  

 
 

Anwesend:  Sarah Holtmann 
Iwan Ruzanov 
Katja Clausmeyer-Graf 
Oliver Otto 
David Rehnström 
Silke Augener 
Julia Haag 
Dennis Hofmeister 
 
Der Elternrat ist beschlussfähig 

Schulleitung:  Klaus Lemitz 

Gäste: Frau Mailänder mit ihrem Hund Lobo  

 
 

TOP 1 Begrüßung 
Herr Otto hat die Sitzung eröffnet und die Gäste willkommen geheißen. 
Frau Mailänder stellt sich und ihren Hund Lobo (auch Lobi genannt) vor.  
 

TOP 2 - Schulhund Lobo 

Frau Mailänder erklärt kurz das Projekt „Schulhund“ und teilt ein Hand-out aus.   
Lobo soll als Schultherapiehund eingesetzt werden. Er ist aufgrund seiner Rasse 
antiallergisch, da er kein Fell sondern Haare hat. Eine allergische Reaktion kann 
trotz allem nie ausgeschlossen werden.  



Ein Schulhund soll die Lernatmosphäre verbessern. Das Wohlbefinden der Kinder 
fördern und u.a. auch schulische Leistungen stärken. Bsp.: Leseförderung. Die 
Kinder lesen Lobo gerne vor, da er nicht urteilt.  
Ziel ist es, dass Lobo ein emotionaler Anker für die Kinder sein soll.  
 

Einsatzbereich: 

Er muss an der Leina geführt werden und in der Klasse aktiv eingebracht 
werden. Die Kinder müssen so den Umgang mit ihm lernen, Rücksicht nehmen 
und Regeln beachten.  
 
Die Frage steht im Raum: Was, wenn ein Kind extreme Angst vor Hunden hat.  
Es soll genau auch auf diese Ängste eingegangen werden und Schritt für Schritt 
versucht werden, den Kindern die Angst zu nahmen.  
 
Abstimmung: 

Einstimmig angenommen 

keine Gegenstimmen 

keine Enthaltungen. 

 

TOP 3 Verabschiedung des Protokolls vom 05.12.2024 
Das Protokoll wurde ohne Änderungen einstimmig angenommen.  
2 Enthaltungen aufgrund von Abwesenheit an der letzten Versammlung.  
 

TOP 4 Aktuelles von der Schulleitung 

Es wird wieder Lernferien im März durch Lehrkräfte geben.  

Gruppen der Klassen 1-4 werden aufgeteilt.  
Kinder aus einer Klasse sind auch in einer Gruppe 

 

Anmeldung Schuljahr 2025/2026 

Derzeit kommt es voraussichtlich zu 4 Vorschulklassen  

Was die 1. Klasse angeht, gab es wieder zu viele Anmeldungen. 

Die Schulbehörde wird am Ende die Entscheidung über die Klassen treffen.  

 
 
 



Elternbrief geht wieder raus 

Es wird wieder ein Brief an die Eltern versandt, da es vermehrt zu Handy- und 
Smartwatch-Nutzung auf dem Schulhof kam.  

Gewaltbereitschaft/ u.a. Eltern gegen Lehrer 

Eltern verhalten sich vermehrt aggressiv gegenüber der Lehrerschaft.  

Was kann korrigiert werden vom Elternrat: 

Es kam in einigen Fällen zu Verleumdung gegen Lehrer in SDUI, Whatts app o.Ä. 

Bitte als Elternvertreter reagieren und darauf hinweisen, dass das direkte 
Gespräch mit der betreffenden Person geführt werden soll und so etwas nicht in 
die Gruppe gehört. 

Wir werden über SDUI in die Elternvertretergruppe schreiben und darauf 
hinweisen. 

Ein Entwurf wird vom ER vorbereitet und vorgelegt.  

Idee für nächstes Schuljahr – ER-Sitzung immer 1. Do im Monat 

bleibt bestehen – Termine folgen 

TOP 5 - Aktionstage für dieses Jahr 

- Fahrradaktionstag 26.4.2025 

Eine Online-Anmeldung wird ermöglicht.  

Die Sorgfaltspflicht liegt nicht bei der Schule.  

Ein eigenes Fahrrad, ein Helm sowie die Voraussetzung, dass man Fahrrad 
fahren kann, muss gegeben sein.  
 

Was bieten wir an? 

Fahrradwerkstatt, Würstchenstand, Waffelstand, Kaffee und Kuchen 
Bitte in den Elterngruppen fragen, wer einen Kuchen backen würde.  

Ideen bitte bis zum Termin im April – Zeit drängt 

Zu organisieren:  

Wasser, Apfelschorle, Kaffee, Zucker, Milch 

Hot Dog, Brötchen, Ketchup, Senf 

Kuchen – trocken (über die Elternvertreter) 



Für einen Erste Hilfe Stand bitte einmal fragen, ob jemand einen Sanitäter, 
Ersthelfer etc. kennt der ggf. an dem Tag Zeit hätte.  

Weitere Idee für eine Station wäre eine Art Quiz:  
Welche Verkehrsschilder kennst du?  

Der ER druckt entsprechende Zettel.  

 

- Lesetag 28. und 29.04.2025 

Vorlesetag für die Schüler. Hier benötigen wir noch weitere Vorleser.  

 

- Stadtteilfest 12.07.2025 

Lurup feiert 2025 

Es gab in der Vergangenheit einen Waffelstand welcher von Eltern / Lehrern 
betreut wurde.  
Der Elternrat erklärt seine Bereitschaft.  

TOP 6 Essen in der Mensa 

Nach Rücksprache wurde mitgeteilt, dass es hilfreich wäre, wenn Eltern die 
genauen Daten nennen könne, wann zu wenig Essen da war. 

Es gibt wohl einen Unterschied zwischen SW und Fahrenort. 

In Planung ist ein Mensaausschuss von Kindern. So können wir direkt von den 
Kinder eine Rückmeldung bekommen was läuft, was läuft weniger.  

Ergebnis: Wir schauen, ob es eher temporär ist und was die nächste Zeit bringt. 

Sollte es erneut zu Problemen kommen, wird sich dem Thema wieder 
zugewandt. 

TOP 7 Medienbildung 
 
Die Frage stellt sich, ob es einmal sinnvoll wäre Medienbildung in die Schule mit 
aufzunehmen. Nicht für die Eltern, sondern um die Kinder aufzuklären und zu 
sensibilisieren. Wie gehe ich richtig um mit den mit gebotenen Möglichkeiten, 
Apps wie Instagram, TikTok.  
Unter anderem werden bereits Ipads in der 3. und 4. Klasse genutzt. Hier kann 
bereits in einem geschützten Rahmen getestet und geschult werden. 

Idee ist hier ein Medienscout der vielleicht in die Klassen kommt und hier direkt 
die Kinder aufklärt.  
Wir werden uns hier informieren und das Thema einmal angehen.  



TOP 8 – KER  

10.12.24 – am Swatten Weg 

- Schulen sollen besser ausgestattet werden, Deutsch und Mathe soll gefördert 
werden sowie Begabtenförderung 

- Bring your own device 

 

14.01.2025 am Goethe Gymnasium 

Die Schulbehörde wird die Schulen mit Photovoltaik ausstatten. 

Die Auswertung der KER-Umfrage über die Schulwegsicherheit ist nun fertig. 

1.600 Teilnehmer wurden befragt. 

2/3 der Schüler und Eltern sehen den Weg als sicher an. 

PDF wird zur Verfügung gestellt. 

 

Ende 21.32 Uhr 

 


